



DOI 10.23857/fipcaec.v3i6.85

## EDITORIAL

El proceso investigativo es de gran importancia para el intercambio de saberes que permiten una difusión de los conocimientos, fortaleciendo las ciencias en los diferentes campos del saber. La búsqueda de nuevos horizontes que contribuyen a enriquecer los paradigmas existentes, así como generar nuevos, es lo que logramos mediante un proceso de investigación en donde se cumplen todas las fases investigativas.

Además, es importante la difusión de los resultados obtenidos, el compartir los nuevos modelos, diseños y las teorías que surgen del proceso dinámico de investigar producto de la realidad, favoreciendo a las actividades intelectuales creativas. La publicación investigativa contribuye a la difusión e intercambio de los descubrimientos obtenidos.

*Dr. Carlos Alberto Portacio Rodríguez*

<https://orcid.org/0000-0001-8554-5672>